
Протокол 

собрания жителей с. Кузнецовo  

Магдагачинского округа 

Дата проведения собрания:  05.09.2024  года. 

Муниципальный район Амурской области: Магдагачинский округ 

Поселение Амурской области: Кузнецовский сельсовет 

Населенный пункт:  с. Кузнецово 

присутствовало: 31 человек 

Ход собрания: 

Выборы председателя и секретаря собрания. 

Золотовская Нина Владимировна председатель совета народных депутатов - 

предложила председателем собрания избрать Белянинову Татьяну Петровну -

Главу Кузнецовского сельсовета. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 31; «ПРОТИВ»- НЕТ; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ»- нет; 

Гусева Галина Павловна – предложила секретарем собрания избрать Иванову 

Наталью Сергеевну –  специалиста администрации Кузнецовского сельсовета. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» -31; «ПРОТИВ»- НЕТ; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ»- нет; 

Выступила: 

Белянинова Т.П.  Предлагаю утвердить следующую повестку дня собрания:  

Повестка дня: 

1. О выборе проекта для участия в программе по поддержке местных 

инициатив Амурской области. 

2. Выборы инициативной группы. 

3. Об утверждении параметров проекта. 

4. Определение вклада со стороны жителей с.Кузнецово. 

Предложения, дополнения будут? Предложений нет. Предлагаю 

голосовать. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 31; «ПРОТИВ» - нет; «Воздержались» - нет. 

Решили: 



Повестку утвердить. 

Выступила: 

Белянинова Т.П.  

   Уважаемые жители села Кузнецово! Мы с Вами третий раз вступаем в 

программу инициативного бюджетирования. В 2019 году мы с вами работали 

над проектом «Устройство зоны отдыха для взрослых и детей» где 

оборудована спорт площадка    установлены тренажеры, футбольное поле, 

турники; игровая площадка: игровой комплекс, качели карусели, горка  сцена, 

лавки, урны , установлено ограждение.    в  2020 работали над проектом 

«Благоустройство территории прилегающей к памятнику героям ВОВ». 

Благодаря этому проекту у нас на памятнике уложена тротуарная площадка, 

установлено новое ограждение , проведена реконструкция стелы, ремонт 

памятника, установлены новые мемориальные плиты. В этом году жители 

нашего села вновь решили принять участие в программе поддержки местных 

инициатив. 

   По первому вопросу 

Белянинова Т.П.  

  Переходим к первому вопросу.  

В селе проводился опрос населения. Жители решили определить проект  

Ремонт водозаборной скважины и благоустройство прилегающей 

территории к  скважине  в с.Кузнецово  

Социальная значимость проекта, высокая – Реализация проекта способствует 

Охране жизни и здоровья людей, позволит создать максимально 

благоприятные и безопасные условия для проживания в с. Кузнецово 

  Будущее  нашего села зависит прежде всего от вас от вашего 

взаимоуважения, поддержки и желания сделать его современным, 

комфортным и благоустроенным и безопасным! 

Спасибо, что не остались в стороне, проявили личную заинтересованность и 

пришли на собрание.  



Предлагаю проголосовать за проект Ремонт водозаборной скважины и 

благоустройство прилегающей территории к  скважине  в с.Кузнецово 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 31; «ПРОТИВ» - нет; «Воздержались» - нет. 

Белянинова Т.П. За  проект проголосовало 31 человек, принято «единогласно». 

Решили: 

Участвовать в программе по поддержке местных инициатив Амурской 

области с проектом Ремонт водозаборной скважины и благоустройство 

прилегающей территории к  скважине  в с.Кузнецово  

 

2 вопрос: Выборы инициативной группы. 

Слушали главу сельского поселения Т.П. Белянинову. 

   Село Кузнецово основано  1857г . Вопрос с водой соответствующей 

СанПиН 2.1.3684-21,  на территории села Кузнецово стоит очень остро.          

   Скважина установлена в 1975году. За длительный срок эксплуатации 

скважины,  требуется капитальный ремонт, замена трубопровода. 

Требуется благоустройство прилегающей территории, оборудовать подъезд 

к скважине твердым покрытием, демонтировать и установить новый 

павильон. 

   В результате ремонта скважины будит решен ряд очень важных задач. 

Увеличится срок эксплуатации скважины,  улучшится качество воды, что 

способствует безопасности, укреплению здоровья жителей села. Улучшатся 

условия проживания жителей.  Улучшится внешний облик села будит 

решен вопрос соответствия проекту Зон санитарной охраны. Снизится 

социальная напряженность среди населения, повысится доверие население 

к власти. 

 



Глава сельсовета рассказала о работе инициативной группы. Люди должны 

быть ответственные, исполнительные, уважаемые всеми односельчанами. 

Предложила включить в инициативную группу: 

1. Золотовская Нина Владимировна- директор МОКУ Кузнецовская ООШ; 

2. Иванова Нина Ивановна- пенсионер; 

3. Потапова Татьяна Николаевна- зав. библиотекой; 

4. Потапова Зоя Анатольевна- зауч МОКУ Кузнецовская ООШ; 

5.  Потапова Мария Николаевна- домохозяйка; 

6. Ткаченко Екатерина Васильевна-  старший воспитатель дошкольной 

группы МОКУ Кузнецовская ООШ ; 

7. ИваноВа Наталья Сергеевна специалисиадминистрации 2 категории 

8. Гусева Галина Павловнв- повар дошкольной группы МОКУ 

Кузнецовская ООШ; 

9. Расулова Мария Михайловна- учитель МОКУ Кузнецовская ООШ 

10. Иванова Елена Степановна- пенсионер. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА»- 31; «ПРОТИВ»-нет; «ВОЗДАРЖАЛИСЬ»-нет. 

Решили: 

1. Золотовская Нина Владимировна- директор МОКУ Кузнецовская ООШ; 

2. Иванова Нина Ивановна- пенсионер; 

3. Потапова Татьяна Николаевна- зав. библиотекой; 

4. Потапова Зоя Анатольевна- зауч МОКУ Кузнецовская ООШ; 

5.  Потапова Мария Николаевна- домохозяйка; 

6. Ткаченко Екатерина Васильевна- старший воспитатель дошкольной 

группы МОКУ Кузнецовская ООШ ; 

7. ИваноВа Наталья Сергеевна специалисиадминистрации 2 категории 

8. Гусева Галина Павловнв- повар дошкольной группы МОКУ 

Кузнецовская ООШ; 

9. Расулова Мария Михайловна- учитель МОКУ Кузнецовская ООШ 

10. Иванова Елена Степановна- пенсионер. 



Потапова Татьяна Николаевна предложила избрать председателем 

инициативной группы Золотовскую Нину Владимировну 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА»- 31; «ПРОТИВ»-нет; «ВОЗДАРЖАЛИСЬ»-нет 

Решили :  

Избрать председателем инициативной группы- Золотовскую Нину 

Владимировну. 

 

слушали: Белянинову Т.П 

  Мы выбрали  инициативную группу в составе 6 человек. Председателем 

инициативной группы была избрана Золотовская Нина Владимировна. 

Инициативной группой была проведена работа по изучению мнения жителей 

с. Кузнецово. Были детально проработаны варианты предложенных жителями 

мероприятий, произведены предварительные расчеты. 

В результате, сегодня нам нужно выбрать окончательный вариант 

проекта, который будет реализован на нашей территории в рамках программы 

и утвердить его параметры. 

Слово предоставляется председателю инициативной группы 

Золотовской Н.В. 

 

Золотовская Н.В. Среди жителей села были проведены беседы, опрос 

Единогласно выбран проект, «Ремонт скважины и благоустройство 

прилегающей территории к скважине  в с.Кузнецово». 

 

По проекту «Ремонт скважины и благоустройство прилегающей 

территории к скважине  в с.Кузнецово» общая стоимость составит 1363000 

рублей.                                                                                                                                                                                                                                                        

По третьему вопросу 

Белянинова Т.П  Предлагаю перейти к третьему вопросу об 

утверждении параметров проекта: 



- областной бюджет; 

- уровень со финансирования со стороны бюджета сельского поселения; 

- уровень со финансирования со стороны жителей села Кузнецово; 

По результатам рассмотрения вопроса о параметрах проекта на заседании 

инициативной группы предлагается установить: 

областной бюджет -1000000 рублей 

- уровень со финансирования со стороны бюджета сельского поселения - 

260000тыс рублей 

- уровень со финансирования со стороны жителей села Кузнецово – 40 000 

рублей. 

- со финансирование со стороны спонсоров 40000 рублей. 

- не денежный вклад населения 15000 рублей 

- не денежный вклад спонсоров 5000 рублей. 

- вклад в форме техники и транспортных средств- 3000рублей 

Белянинова Т.П. Спасибо! Уважаемые присутствующие есть ли 

предложения по уточнению параметров проекта? Предложений не поступило. 

Переходим к голосованию. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» -31; «ПРОТИВ» - нет; «Воздержались» - нет. 

Решили: 

Утвердить параметры проекта: 

областной бюджет -1000000 рублей 

- уровень со финансирования со стороны бюджета сельского поселения - 

260000тыс рублей 

- уровень со финансирования со стороны жителей села Кузнецово – 40 000 

рублей. 

- со финансирование со стороны спонсоров 40000 рублей. 

- не денежный вклад населения 15000 рублей 

- не денежный вклад спонсоров 3000 рублей. 

- По четвертому вопросу 



Белянинова Т.П.  Переходим к четвертому вопросу. Мы определились, что 

для участия в проекте жителям села необходимо собрать 40 тысяч рублей. Нам 

нужно определить, как будем собирать деньги: в расчете на один двор или 

одного человека. Какие будут предложения? По данному вопросу слово 

предоставляется председателю инициативной группы Золотовской Н.В 

Золотовская Н.В. На территории с. Кузнецово зарегистрировано 46 

домохозяйств. Для сбора необходимой суммы нужно собрать по 900 рублей с 

одного домохозяйства. В случае если собранная сумма превысит 40 тысяч 

рублей, то жители на сходе граждан решат с какой целью и на какие нужды 

жителей села будут потрачены оставшиеся денежные средства. 

Белянинова Т.П  Есть другие предложения? Нет. Предлагаю голосовать за 

предложение - собирать 900 рублей с каждого домохозяйства села. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 31; «ПРОТИВ» - нет; «Воздержались» - нет. 

Решили: 

Собирать по 900 рублей с каждого домохозяйства  села. 

Все вопросы рассмотрены. Благодарим Вас за участие! 

 

Председатель собрания –                                                          Т.П.Белянинова 

 

Секретарь собрания                                                                        Н.С.Иванова   

 


